

The World Games 2025: Caro Heuser und Nico Paufler sichern sich Ticket für China

Vom 7. bis 17. August 2025 finden in Chengdu, China, die World Games statt – die Weltspiele der nicht-olympischen Sportarten. Zum ersten Mal werden auch zwei Sportler aus Oberhausen bei diesem internationalen Event dabei sein. Caroline Heuser und Nico Paufler, haben sich durch ihre starken Leistungen im Ausscheidungsrennen am vergangenen Wochenende die einzigen beiden deutschen Startplätze gesichert.

In Chengdu werden Heuser und Paufler ihr Land in zwei Disziplinen vertreten: sowohl über die 3,4 km lange Kurzstrecke (Shorttrack), die mit drei Laufportagen über Vor- und Endläufe ausgefahren wird, als auch über die klassischen Langstrecken von 23 km bei den Damen und 28 km bei den Herren.

„Das ist eine krasse Sache, ich kann es kaum fassen“, freut sich Caroline Heuser über die Gelegenheit, bei den World Games dabei zu sein. „Jetzt werde ich mich intensiv auf das Event vorbereiten“, so Nico Paufler, der bereits 2022 bei den World Games eine Silbermedaille im Shorttrack gewinnen konnte.

Bei den World Games 2025 werden insgesamt etwa 5.000 Athlet*innen aus über 100 Ländern in 35 verschiedenen Sportarten und 61 Disziplinen gegeneinander antreten. Zu den vertretenen Sportarten gehören unter anderem Kanu, Karate, Wushu, Kickboxen und viele weitere nicht-olympische Disziplinen, die die Vielseitigkeit der weltweiten Sportgemeinschaft widerspiegeln.